

Veloclub Horgen hat über 200 Mitglieder

Horgen Anfang April führte der Veloclub Horgen seine 126. Generalversammlung im Schützenhaus in Käpfnach mit 43 anwesenden Mitgliedern durch.

Veloclub Horgen

Nach einem Jahr coronabedingtem Unterbruch konnte der Veloclub Horgen (VCH) seine 126. Generalversammlung Anfang April wieder im Schützenhaus in Käpfnach abhalten. 43 Mitglieder waren anwesend.

Erstmals zählt der Club 203 Mitglieder. Es sind nicht nur Seniorinnen und Senioren, die in die Pedale treten sondern auch junge Sportfreunde: Unter den 35 Neumitgliedern sind 24 Kidz-Biker, die die Herausforderung und den Plausch auf zwei Rädern geniessen. Schon die Jüngsten wissen um den Genuss des Bikens in der freien Natur in und um Horgen.

Einige Veränderungen im Vorstand

Nach über zehn Jahren im Vorstand trat Karin Dohm-Acker an der GV von ihrem Amt zurück. Sie amtierte nicht nur als Aktuarin sondern zeichnete auch für das beliebte Vereinsmagazin «Wetzbruder» verantwortlich. Weiter mussten sich die Mitglieder des VCH um geschätzten Vorstandsmitglied Dani Stäubli verabschieden.

Die beiden Scheidenden erhielten einen grossen Applaus von den Anwesenden und von Co-Präsident Christian Sailer ein herzliches Dankeschön für das Engagement während vie-



Die Radsportfans erfreuten sich im vergangenen Vereinsjahr an vielen Ausfahrten. Foto: PD

len Jahren. Neu in den Vorstand gewählt wurde Alexandra Fiori, die das Aktuarat übernimmt, und Beisitzer Ueli Rohner, der neu für den «Wetzbruder» verantwortlich ist. Die übrigen Vorstandsmitglieder behalten ihre jeweiligen Ämter. Die beiden

Co-Präsidenten überzeugten aber nicht nur an der GV sondern im vergangenen Vereinsjahr auch auf ihren Rädern, wie die präsentierten Ranglisten belegen: Christian Sailer war 2021 der schnellste Mountainbiker und Strassenfahrer, Markus

Blessing der schnellste Senior auf der Strasse.

Zu den Ausfahrten und Anlässen des VCH sind Gäste jederzeit willkommen. Aktivitäten im Freien sind je nach Jahreszeit und Wetter zu unterschiedlichen Zeiten angesagt. Das Biken der

kidz findet jeweils am Montag statt. Das Training wird von ausgebildeten Jugend- und Sportleitern betreut. Weitere Informationen unter www.veloclub-horgen.ch.

Veloclub Horgen

Richterswiler Ruderer übertreffen sich selber

Auf dem Rheinkanal in Mulhouse haben Ende März Selektionsrennen für Ruderer stattgefunden.

Mulhouse Der Swiss Rowing-Longstreckentest vom 26. März in Mulhouse ist Teil des Kader-Selektionsprozesses für die Elite, U23 und Junioren/-innen. Zudem war es auch die letzte Möglichkeit, ein Langstrecken-Resultat im Rahmen der PISTE für die Vergabe der Swiss Olympic Talent Cards zu erzielen oder zu verbessern.

Bei schönstem Wetter und mit leichter Brise konnten die Richterswiler Juniorinnen und Junioren Annik Heuss und Eileen Meyer (im Doppelzweier auf einem sehr guten 5. Rang), Constanti Feuerstein (6. Rang), Lars Elsener (8. Rang), Damian Heuss (19. Rang), Ivar Reinacher (21. Rang) und Vincent Spielmann (22. Rang) ihr Talent zeigen.

Bestzeiten für die Richterswiler

Der Wettkampf fand auf dem Rheinkanal bei Mulhouse statt, es gab auch einiges an Drama mit einem entgegenkommenden Tankerschiff und einem Boot, das durch eine Angelrute behindert wurde. Dies allerdings betraf glücklicherweise nicht die Richterswiler Ruderer und Ruderinnen. Und obwohl die vier Kilometer es in sich hatten, konnten alle teilnehmenden Richterswiler neue Bestzeiten rudern. Der Teamspirit und das Engagement der Junioren und Juniorinnen ist erfreulich, und der Seeclub kann stolz auf ihre Leistungen sein.

Am Sonntag war Anrudern mit anschliessender Bootstaufe. Der neue Junioren-Doppelzweier wurde durch zwei Athletinnen getauft. Annik Heuss und Eileen Meyer haben sich für den Namen Seamrog entschieden. Der irische Name für Kleeblatt passt gut zum Regatta-Boot und soll ihnen auf allen ihren Fahrten Glück bringen. Nun folgt als nächstes die 1. Regatta in Laurerz und anschliessend das Trainingslager in Breisach.

Seeclub Richterswil

Bester Jungschütze kommt aus Horgen

Horgen An der Delegiertenversammlung des ZHSV (Zürcher Schiesssportverband) wurde Beat Graf aus Horgen für den Gewinn des Jahreswettkampfs SSV (Schweizer Schiesssportverband) 2021 geehrt und erhielt eine wertvolle Uhr. Der 17-Jährige war punktgleich mit der Urnerin Leonie Zurfluh. Da Graf das bessere Wettschiessen-Resultat erzielt hat, konnte er den Sieg für sich entscheiden. Weiter gewann Beat Graf den Jahreswettkampf des ZHSV 2021. Am Wettkampf haben 385 Jungschützen aus dem Kanton Zürich teilgenommen.

Schützengesellschaft Horgen

Sängerinnen und Sänger gesucht

Männedorf/Uetikon Der Belcantochoir hat nach langer Corona-Pause wieder seine Probenarbeit aufgenommen und plant für 15. Mai und 9. Juli zwei Konzerte. Das Mai-Konzert im Gemeindesaal Männedorf steht ab 17 Uhr unter dem Motto «Generationenkonzert»: der Chor führt mit drei jungen Solisten ein Programm aus Oper, Musical und Film auf, am Flügel begleitet von der Starpianistin Eleonora Em.

Das Juli-Konzert «East meets West» wird ab 20.30 Uhr auf der Wackerling-Terrasse in Uetikon mit drei Formationen zu erleben sein: dem Belcantochoir Männedorf-Uetikon, dem Orchester der Gymnasien Rämibühl Zürich sowie dem renommierten indischen Duo «Music of Benares» aus Varanasi/Indien. Die Verbindung von chorsinfonischen Klängen mit Sitar und Tabla verspricht ein Hörerlebnis der besonderen Art. Für diese Konzerte sucht der Chor neue Sängerinnen und Sänger. Auskunft und Anmeldung beim Präsidenten Markus Eggenschwiler: markus.eggenschwiler@bluewin.ch oder beim Dirigenten Claudio Danuser, mail@claudiodanuser.ch

Belcantochoir Männedorf Uetikon

25 und mehr Jahre für Senioren im Einsatz

Oberrieden Die GAWO ehrte und verabschiedete langjährige freiwillige Helfende.

Seit über 30 Jahren war Margret Rohner als freiwillige Helferin in der Genossenschaft für Alterswohnungen Oberrieden (GAWO) tätig, während 25 Jahren engagierte sich Margrith Enz. Die beiden Damen wurden anlässlich des Helferfestes für ihren grossen Einsatz geehrt. Ein grosser Dank ging aber an alle Helferinnen und Helfer, die sich für das Wohl der älteren Menschen in der GAWO einsetzen.

Neue Freiwillige gesucht

Die GAWO besteht schon seit über 50 Jahren. Mit 70 Wohnungen finden Oberriednerinnen und Oberriedner in der GAWO ein zu Hause im dritten Lebensabschnitt. Das Herzstück der Liegenschaften ist das Zentrum. Mit einem grossen Saal, einer Cafeteria, einer kleinen Bibliothek und einer gemütlichen Garten-Lounge. Mit unterschiedlichen Aktivitäten bietet die GAWO den Bewohnenden die Möglichkeit, sich auszutauschen und gemeinsam etwas zu erleben.

Jeden Dienstag findet ein Mittagstisch statt, Jassnachmittage



Margret Rohner und Margrith Enz bei ihrer Verabschiedung. Foto: PD

werden ausgerichtet, Filmabende, Modeschauen, oder es finden einfach gemütliche Kaffeerunden in der Cafeteria statt. Viele dieser Anlässe werden von freiwilligen Helferinnen und

Helfern mitgetragen. Margrith Rohner und Margrith Enz haben sich über viele Jahre für die GAWO eingesetzt und treten nun mit einem grossen Dankeschön in den verdienten Ruhe-

stand. Der Vorstand der GAWO freut sich über neue Freiwillige, die gerne mit älteren Menschen Zeit verbringen.

GAWO Oberrieden

ANZEIGE

<p>Seit 1978</p> <p>Schnüriger Storen</p>	<p>Schindellegi</p> <p>044 784 42 35</p> <p>www.schnueriger-storen.ch</p>	<ul style="list-style-type: none">• Sonnenstoren• Wintergartenbeschattung• Pergola-/Terrassenanlagen• Glasdachsysteme• Lamellenstoren	<ul style="list-style-type: none">• Reparaturdienst• Sicherheitsrollladen• Innenstoren• Sonnenschirme• Insektenschutz	<p>STOBAG</p> <p>GOLDPARTNER</p>
--	---	---	---	--